

En el Día Mundial de la Educación Ambiental: ¡Súmate a los Amigos del Bosque del INAB!

En conmemoración del **Día Mundial de la Educación Ambiental**, este 26 de enero, el Instituto Nacional de Bosques (INAB) reafirma su compromiso de promover la cultura forestal a través de diversas actividades diseñadas para sensibilizar a la población sobre la importancia de los bosques en la vida cotidiana y su papel en el desarrollo sostenible.

Entre las principales acciones impulsadas por el INAB destacan las jornadas de sensibilización y reforestación realizadas a nivel nacional como parte del programa **"Sembrando Huella"**, una iniciativa que busca inspirar la participación activa de todos los sectores de la sociedad.

*Durante el año 2024, INAB lideró **más de 1 mil 320 eventos**, que incluyeron charlas informativas, ferias forestales y jornadas de reforestación. Gracias a estas actividades, se plantaron **más de 745 mil 696 árboles** en **538.82 hectáreas** con el apoyo de **116 mil 861 Amigos del Bosque** (voluntarios).*

*Las especies forestales más utilizadas en estas jornadas incluyeron **Cupressus lusitánica, Pinus maximinoi, Pinus pseudostrobus, Alnus jorullensis** y **Pinus hartwegii**, todas seleccionadas de acuerdo al tipo de suelo y adaptabilidad.*



Estas iniciativas han contribuido de manera significativa a la recuperación del paisaje forestal, trabajando en conjunto con actores clave como centros educativos, comunidades locales, entidades gubernamentales, organizaciones no gubernamentales y empresas del sector privado.

Para el gerente del INAB, el ingeniero Bruno Arias, la educación ambiental es una tarea que requiere el esfuerzo de todos los sectores. **"En INAB estamos convencidos de que ¡todos podemos ser Amigos del Bosque!** Por eso los invitamos a unirse a las actividades y programas que impulsamos, como Sembrando Huella y los programas de incentivos forestales Pinpep y Probosque, para que juntos continuemos trabajando por una Guatemala con Más Bosques, Más Vida", expresó.

